



Folgen Sie uns:



Innovative Kieferorthopädie: Wo Tradition auf Digitalisierung trifft!

DIE ZUKUNFT DER ZAHNKORREKTUR IST TRANSPARENT

„Viele Menschen scheuen sich vor einer kieferorthopädischen Behandlung, weil sie an auffällige Metallspangen denken“, erklärt Prof. Dr. Obermeier. „Dabei hat sich in unserem Fachbereich enorm viel getan.“ Ein Paradebeispiel dafür sind die von seiner Praxis angebotenen Aligner – durchsichtige Zahnschienen, die kaum sichtbar sind und nach Belieben herausgenommen werden können. Diese Alternative zur klassischen Zahnspange überzeugt besonders Erwachsene, die Wert auf ein dezentes Erscheinungsbild während der Behandlung legen.

DIGITALE INNOVATION ALS PRAXISPHILOSOPHIE

Was die Praxis besonders auszeichnet, ist ihr konsequent digitaler Ansatz. „Wir können unseren Patienten heute schon vor Behandlungsbeginn zeigen, wie ihr neues Lächeln aussehen wird“, berichtet der Fachzahnarzt nicht ohne Stolz. Möglich macht dies eine ausgefeilte 3D-Simulationstechnik, die jeden einzelnen Behandlungsschritt visualisiert. Auch die früher oft als unangenehm empfundene Abdrucknahme erfolgt heute digital und nahezu berührungslos.

GANZHEITLICHER BEHANDLUNGSANSATZ

Doch die technischen Innovationen sind nur ein Teil des Erfolgskonzepts. Prof. Dr. Obermeier und sein Team setzen auf einen ganzheitlichen Behandlungsansatz. Mit hochmodernen Analyseverfahren wie TecScan zur Bissanalyse und dem 4D-Körperscanner Formetric werden nicht nur die Zähne, sondern auch die Zusammenhänge mit der gesamten Körperstatik erfasst. „Zähne, Kiefer und Körperhaltung stehen in enger Wechselwirkung“, erläutert der Experte. „Nur wenn wir das große Ganze im Blick haben, können wir nachhaltige Behandlungserfolge erzielen.“

PROF. DR. MED. DENT.

UDOBERMEIER

FACHZAHNARZT FÜR KIEFERORTHOPÄDIE

FÜR JEDEN DAS PASSENDE KONZEPT

Die Praxis bietet neben der Aligner-Behandlung selbstverständlich auch die klassische Kieferorthopädie an. Von Micro-Brackets – dem aktuell weltweit kleinsten Bracket, bis zur Lingualtechnik – bei der die Zahnspange von innen an den Zähnen befestigt wird und damit von außen so gut wie unsichtbar bleibt. „Es gibt nicht die eine perfekte Lösung für alle“, betont Prof. Dr. Obermeier. „Wir entwickeln für jeden Patienten ein individuelles Behandlungskonzept, das zu seiner Ausgangssituation, seinen Bedürfnissen und seinem Lebensstil passt.“

Ob Kinder, Teenager oder Erwachsene – in der Praxis von Prof. Dr. Obermeier wird deutlich, dass eine kieferorthopädische Behandlung heute vor allem eines ist: eine hochmoderne, komfortable Reise zum perfekten und gesunden Lächeln. Mit der Kombination aus fachlicher Expertise, digitaler Spitzentechnologie und einem ganzheitlichen Behandlungsansatz setzt die Praxis neue Standards in der modernen Kieferorthopädie.

so einzigartig wie Ihr Lächeln

Ihr zufriedenes und glückliches
Lächeln ist unser Ziel!

Vereinbaren Sie gerne Ihren
persönlichen Beratungstermin
- online, telefonisch oder
persönlich - wir freuen uns auf Sie!

Fachpraxis für Kieferorthopädie
Prof. Dr. med. dent. Udo Obermeier

Hauptstraße 6
33415 Verl

T 05246 935454

M info@prof-dr-obermeier.de

W prof-dr-obermeier.de

